

Pressemitteilung

Wahlkampfauftakt des Bürgerforums Quedlinburg

Mit einem Fototermin am Samstag auf dem Quedlinburger Marktplatz wurde nun sichtbar, dass beim Bürgerforum Quedlinburg der Wahlkampf für die Kommunalwahl am 26.05.2019 begonnen hat. Nachdem die 13 Kandidaten in der vergangenen Woche offiziell aufgestellt worden sind, wurden zur Vorbereitung des Wahlflyers die Kandidatinnen und Kandidaten für den Stadtrat der Welterbestadt Quedlinburg sowie weitere Mitglieder des Bürgerforums vor dem Rathaus fotografiert.

Zur Wahl stellen sich Steffen Kecke, Torsten Höher, Gabriela Herrnberger, Christian Wendler, Ralph Wilkerling, Chantal Loch, Jürgen Bauer, Eike Helmholz, Ulrike Fechner, Frank Marthe, Thomas Loch, Gabriele Vester und Marlies Brunkau.

Die 13 Kandidaten aus vielen Altersgruppen und Berufen wollen im neuen Stadtparlament frei vom Ballast der etablierten Parteien die Interessen aller Bürger und Gewerbetreibenden der Stadt in die Entscheidungsprozesse und in die Verwaltung tragen. Ein zentrales Anliegen ist die Bewahrung des Welterbes als wichtigstes Gut der Stadt.

Das Bürgerforum ist in der Nachwendezeit aus den Neuen Forum hervorgegangen und ist seitdem durchgehend im Quedlinburger Stadtrat vertreten – in der nun zu Ende gehenden Legislaturperiode mit 4 Sitzen.

Quedlinburg, den 12.03.2019

Steffen Kecke,
amtierender Vorsitzender des Bürgerforums
Fraktionsvorsitzender Fraktion Bürgerforum